

CONTACTO PARA AYUDA.

Yo, hombre de la Tierra, conocido con el apelativo de Ríchar (además de otros) saludo cordial y respetuosamente, y me presento:

He sido encomendado, como se expone en los 2 documentos anexos “Petición de ayuda” y “Encomienda para contacto con ayudantes extra”, para establecer contacto oportuno y notificar a los destinatarios la referida “Petición de ayuda”.

Según el conocimiento que he obtenido del recién formado grupo de tutelaje para la evolución ética en la Tierra, denominado “la Tríada de Urmah, Antaria y Alziona” (o similar), grupo dirigido por la Reina Mari 1^a de Taigeta, el Rey Rur de los Urmah, y la Reina As Ed Nidia de Antaria, considero apropiado dirigirme oportunamente a los seres que integran esta unión ética, para rogarles que atiendan la petición de ayuda que les transmito. Y así, hablo a ustedes como seres de elevada conciencia, que disponen de la ética y la fuerza suficientes para ayudarnos a salir del bloqueo insuperable en que se nos tiene atrapados a los hombres y mujeres de la Tierra, para que podamos entonces con su ayuda hacer que prosperen los grandes esfuerzos que ya venimos haciendo para evolucionar y vivir dignamente en este planeta.

Y en correspondencia con lo indicado en dicha “Petición de ayuda”, me ofrezco para lo que consideren conveniente para la realización de esta comunicación.

Cordial y respetuosamente:

Ríchar.

Fin de documento.